

## Guion historia Paola Cáceres, guía cívica

Yo soy trabajadora social de profesión, y tengo 12 años de experiencia.

Hago parte del equipo social, soy la guía cívica.

Aquí nosotros brindamos todo el acompañamiento a la comunidad, al comercio, a los vendedores formales e informales.

La gente dice: ¿Cómo llegaste a esa empresa tan grande? Porque metro somos uno solo.

Pues, se sorprenden un poco, porque dicen: ¿cómo llegó a allá?

Trabajo medio tiempo, entonces a eso del mediodía ya estoy libre y regreso a casa para ver de mis niños. Eso es algo que me ha gustado mucho del trabajo, porque me permite también ver cómo crecen mis hijos, compartir tiempo con ellos, y también estoy ejerciendo mi profesión.

Yo llevo 18 años con mi esposo, entonces tenemos toda una historia juntos y pensamos seguir creciendo juntos aquí en esta bella ciudad y, bueno, qué bien que siga creciendo, y que yo haga parte de ese crecimiento de la ciudad.